

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 19 juin 2020

Le Comité de l'USP élit Michel Darbellay au sein de la direction

Aujourd'hui, le Comité de l'Union suisse des paysans a élu Michel Darbellay au sein de la direction. Valaisan de naissance, le secrétaire de la Chambre jurassienne d'agriculture reprendra aussi les rênes du département Production, marché et écologie, dirigé jusqu'alors par Martin Rufer.

Aujourd'hui, le Comité de l'Union suisse des paysans (USP) a élu Michel Darbellay à la tête du département Production, marché et écologie, et, par là même, au sein de la direction de la faîtière agricole. Ce Valaisan de naissance a d'abord effectué une formation d'agriculteur à l'école d'agriculture de Châteauneuf avant de partir étudier l'agronomie à la Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires de Zollikofen. En 2005, il a entamé sa carrière à Moudon, au Service de prévention des accidents dans l'agriculture. Deux ans plus tard, il est devenu journaliste pour l'hebdomadaire romand *Agri*. En 2011, il a repris le secrétariat de la Chambre jurassienne d'agriculture.

Succédant à Martin Rufer, qui a repris la direction de l'USP en avril, Michel Darbellay sera responsable des questions liées au marché, des bases techniques de production et des sujets environnementaux. Âgé de 39 ans, marié et père de deux enfants, le nouvel élu habite à Corban (JU).

Renseignements :

Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54

www.sbv-usp.ch